



Mit Kindern über den Krieg sprechen- wie geht das?

Liebe Eltern,

uns alle beschäftigt und besorgt nach wie vor der Krieg in der Ukraine sehr. Natürlich bekommen auch die Kinder auf die eine oder andere Weise etwas davon mit. Sei es in der Kita, in der Schule, durch die Nachrichten und auch durch die Ängste der Erwachsenen.

Fragen entstehen in ihren Köpfen wie z.B.: Kann der Krieg auch zu uns kommen? Warum passiert das? Sind wir sicher?

Gefühle von Unsicherheit und Angst können entstehen.

In unserem Elternnachmittag geben wir Hinweise und Anregungen, wie Sie damit umgehen können.

Dorotheè Weigel und Maren Selke von der Erziehungs- und Familienberatung des PFH



EIN ANGEBOT DER ERZIEHUNGS- UND FAMILIENBERATUNGS- STELLE (EFB) DES PFH

Wir laden zu einem Elternnachmittag (online) ein, um Hinweise und Anregungen zu geben, wie Sie altersgerecht mit den Fragen Ihrer Kinder und mit Ihren eigenen Ängsten und Sorgen umgehen können und worauf Sie achten sollten.

Wann?

Dienstag, den 21.06.22

13 – 14:30 Uhr

online

**Erziehungs- und
Familienberatungsstelle
des PFH**

Barbarossastr. 64

10781 Berlin

**Anmeldung bis
einschließlich 15.06.22:**

fb1@pfh-berlin.de